# THE KNIGHTLY NEWS

Principal: Dr. Danny Medved

Assistant Principals: Jason Eidinger Lisa Holst

Estimadas familias de Orchard Mesa,

Estamos muy contentos de comenzar el mes de octubre en la Escuela Secundaria Orchard Mesa. En estos momentos, los estudiantes y los maestros están muy bien en rutina la de enseñanza y aprendizaje y están ocurriendo cosas buenas en toda nuestra escuela y más allá de sus instalaciones. Por ejemplo, a finales de septiembre y principios de octubre más de 100 de nuestros estudiantes asistirán al programa Outdoor Wilderness Lab (OWL, por su sigla de inglés) en Gateway y realizarán una excursión nocturna del Challenge Program cerca de Canyonlands y la zona de Moab. Estas excursiones proporcionan a los estudiantes la oportunidad de aplicar lo aprendido y desarrollar importantes habilidades de colaboración y liderazgo que van más allá del aprendizaje de una jornada escolar tradicional. Estamos muy contentos de que nuestros Knights (Caballeros) tengan estas experiencias gracias al arduo trabajo de un gran equipo de personal, como nuestro maestro líder de OWL, Sam Meier, y nuestra Coordinadora de Challenge, Tina Sleigh.

Otras cosas excelentes que están sucediendo en el reino de OMMS incluyen nuestros deportes de otoño y algunas de nuestras excelentes oportunidades extracurriculares. Nuestras jovencitas ganaron en los deportes con el voleibol de 7º y 8º grado y varios de los equipos llegaron a los finales. ¡Muy Bien hecho Knights! Estén atentos a la temporada de baloncesto masculino que está a punto de comenzar. También tenemos Lego League Robotics en pleno funcionamiento con 30 estudiantes que se dividen en tres equipos. Los estudiantes tuvieron que solicitar para formar parte de este club extracurricular que se realiza los miércoles. Queremos dar las gracias a la Asociación de Padres y Maestros (PTA, por su sigla en inglés) por sus generosas donaciones, que nos han permitido comprar más equipos de robótica y los recursos necesarios para ampliar nuestro segundo y tercer equipo. Por último, nuestro programa académico y de enriquecimiento extracurricular, que recibe el apoyo del Centro Educativo de Riverside (REC, por su sigla en inglés), está logrando la mayor participación de su historia, ¡con una asistencia media de 50 estudiantes al día! Esta extensión de la jornada escolar beneficia a los estudiantes al proporcionarles alternativas de apoyo académico, interacciones sociales positivas y oportunidades para hacer ejercicio físico. ¡Gracias por ser tan buenos colaboradores REC! Por favor, considere la posibilidad de que su estudiante participe en este programa.

Por último, quiero terminar dando una mirada hacia el futuro a medida que cerramos nuestro primer trimestre. Por favor, tenga en cuenta que durante las dos primeras semanas de octubre los estudiantes estarán participando en las evaluaciones parciales de todo el distrito en las cuatro áreas de contenido básico de Artes Lingüísticas del inglés (ELA, por su sigla de inglés), Matemáticas, Estudios Sociales y Ciencias. Estas evaluaciones proporcionan a los estudiantes la oportunidad de demostrar si dominan las habilidades básicas para su grado y área de contenido. Las evaluaciones parciales son cuidadosamente analizadas por los maestros como una herramienta para mejorar la planificación y el apoyo a los estudiantes. Pedimos a los estudiantes que den lo mejor de sí mismos y demuestren lo que saben, para poder planificar adecuadamente el siguiente paso a seguir. Por favor, colaboren con nosotros animando a su estudiante a dar un gran esfuerzo en estas evaluaciones y en cada lección diaria. Si nuestros estudiantes mantienen una actitud positiva diaria y un gran esfuerzo, entonces el cielo es el límite en OMMS y en adelante.

Gracias por invertir en la educación de su estudiante. Siga leyendo a continuación para obtener información básica sobre algunos temas/fechas importantes. Como siempre, si tiene preguntas, también puede comunicarse con nuestra oficina, los administradores de la escuela, o el tutor de su estudiante. ¡Esperamos otro excelente mes en el reino de OMMS!

¡Vamos Caballeros!

Atentamente,

Danny Dr. Danny Medved Director

# Derechos de los padres para saber

Como padre de un estudiante de Orchard Mesa Middle School, tiene derecho a conocer las distritos que reciben fondos del Título I. La Ley federal le permite solicitar cierta información sobre los maestros de su estudiante. La ley también requiere que el distrito le brinde esta información de manera oportuna cuando la solicite. A continuación, se enumera la información sobre la que tiene derecho a solicitar con respecto a cada uno de los maestros de su estudiante.

- Si el Departamento de Educación de Colorado (CDE) ha autorizado al maestro de su estudiante para los grados y materias enseñadas.
- Si el CDE ha decidido que el maestro de su estudiante puede enseñar en un salón de clases sin tener una licencia o calificación bajo las regulaciones estatales debido a circunstancias especiales.
- La profesión universitaria del maestro; si el profesor tiene títulos avanzados y, en caso que si, la materia de los títulos
- Si algún ayudante de maestro o para educator similar, brindan servicios a su hijo, de ser así, sus cualificaciones.

Si tiene preguntas favor de contactar al Dr. Medved 970-254-6320

### Escuela

Como maestro, miembro del personal de apoyo, o administrador, apoyaremos el éxito de los estudiantes al:

### Padre(s)/Tutor(es)

Como padre(s)/tutor(es)
apoyaremos el
éxito de nuestro estudiante(s)
al:

### **Estudiante**

Como un estudiante, aseguraré mi éxito en la escuela trabajando para:

- Proporcionar un entorno de instrucción seguro, en donde todos los niños participen en un aprendizaje activo que cumpla con los estándares de la escuela, distrito y estado, ya sea que la instrucción sea en línea o en persona.
- Participar en prácticas efectivas y
   proporcionar varias oportunidades de aprendizaje que fomentan la representación del estudiante, permitir su voz y decisión y cumplan con las necesidades de todos los estudiantes.
  - Colaborar y comunicarnos con las

familias respetuosamente.

 Proporcionar tiempo para compartir

el progreso del estudiante durante las conferencias también, por cita.

Firma del estudiante

- Ayudar a que mi niño/a asista a la
   escuela regularmente, que llegue puntual y preparado para aprender, bien descansado, proporcionándole un desayuno y almuerzo nutritivo.
  - Monitorear el tiempo que mi niño/a

mira televisión y juega en los aparatos electrónicos.

- Leer con/para mi niño/a regularmente en casa.
  - Participar en la vida escolar de mi

niño/a a través de las actividades escolares virtuales y asistiendo a las conferencias.

- Respetuosamente me comunicaré
- y colaboraré con los miembros del personal de la Escuela Primaria Mesa View.
- Apoyar y alentar el aprendizaje de mi niño/a en todos los cursos, ya sea que la instrucción sea en línea o en persona.

- Lograr las metas de aprendizaje perseverando y trabajando arduamente, ya sea que la instrucción sea en línea o en persona.
- Ser respetuoso con los demás y conmigo mismo, siguiendo las expectativas HAWKS, y también las reglas/códigos de colaboración del salón de clases.
- Tomar decisiones responsables
   para contribuir a un entorno de aprendizaje seguro.
- Leer en casa diariamente y entregar la tarea al maestro/a completa y a tiempo.
- Entregar la información de la escuela a mis padres/tutores inmediatamente.
  - ¡Hacer mi mejor esfuerzo todos los

días, para sentirme orgulloso de mí mismo!

Por favor,	devuelva	esta sección a	a su	maestro	
------------	----------	----------------	------	---------	--

El personal de la Escuela Primaria Mesa View, los estudiantes y los padres de los estudiantes participantes en programas, servicios y actividades financiados por el Título I, Parte A de la Ley de la Educación Primaria y Secundaria (ESEA), estamos de acuerdo de que este convenio describe la manera en que nosotros, como comunidad de aprendizaje, compartiremos la responsabilidad de mejorar el aprendizaje de nuestros estudiantes a medida que cumplen con los estándares del estado y del distrito.

Firma del padre/tutor	Fecha

### STUDENT FEES

Hay una tarifa de instrucción de \$42.00 por cada estudiante. La tarifa de instrucción cubre una parte del costo de los materiales que son prescindibles y consumibles y/o artículos que los estudiantes retendrán después de la clase, incluidos, entre otros, materiales de arte, materiales de computación y tecnología, planificadores y materiales del laboratorio de ciencias. Las tarifas se pueden pagar en la oficina principal o en línea en MyPaymentsPlus.com.

Otras tarifas para estudiantes

\$100 Tarifa de instrumento (estudiantes de banda/orquesta)

\$70 Participación atlética (sólo para estudiantes que juegan algún deporte)

\$25 Anuario (opcional)

Por favor, comuníquense con Lindsey Wyser - Lindsey. Wyser@d51schools.org si tienen alguna pregunta o inquietud sobre las tarifas de los estudiantes.



## Recordatorio de asistencia

Si su estudiante se va a ausentar de la escuela, por favor debe llamar a la escuela ese día antes de las 9:00 a.m. Si no puede comunicarse con una secretaria, por favor, deje un mensaje bien detallado. Por favor, incluya el nombre y el apellido del estudiante y la razón específica por la que su estudiante se ausentará. Por favor, notifique a la oficina dentro de las 48 horas desde que se produjo la ausencia.

Número de la Oficina de Asistencia: 970-254-6320 ext.: 38100 Gracias.

### Pases de autobús GVT

Este año nuestros socios en *Grand Valley Transit* ofrecerán nuevamente pases de autobús GVT gratuitos para los estudiantes de secundaria (es necesario verificar la **escuela secundaria**) y preparatoria del D51. Para que sus estudiantes reciban un pase de autobús gratuito, primero deben completar un formulario en línea. Todo lo que escriban en el formulario es completamente seguro y confidencial. El formulario se utilizará para determinar la elegibilidad de TANF, lo que ayudará a GVT a recuperar los fondos y mantener el programa en funcionamiento. Los padres o los estudiantes pueden recoger el pase de autobús (que es una calcomanía para su identificación de estudiante) en la escuela de los estudiantes, cualquier biblioteca pública del condado de Mesa, *GVT Downtown* o *West Transfer Facility*.

BELIEVE RESPECT ACHIEVE VALUE ENGAGE